

Optisegeln am Goldkanal

Harald Rathai und Marc Oberheim in Rastatt erfolgreich

Die Optiregatta am 30.09./01.10.06 auf dem Goldkanal bei Rastatt war für zwei hessische Segler ein Erfolg. Trotz harter Konkurrenz aus Baden-Württemberg, Bayern und NRW hat es Marc Oberheim (WSVB-L) geschafft, den 3. Platz zu ersegeln. Harald Rathai (ebenfalls WSVB-L) segelte in der Opti-B Klasse und bekam mit einem 6. Platz die letzten benötigten 4 Punkte für den Umstieg in die Klasse Opti-A.

HSeV



v.l. Marc Oberheim, Estelle Brodt, Harald Rathai.